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LIBRE EXPRESSION

Dans un texte extravagant, 3 élus d’opposition remettent en cause la future gare d’interconnexion de Marne-Europe, démontrant leur démagogie 
et leur ignorance du un projet.
Pour montrer qu’ils existent, ils en sont réduits à raconter n’importe quoi, à brader les intérêts des Franciliens, Villiérains en tête, refusant toute 
amélioration des conditions de transport et notamment les diminutions des temps de trajet. Comment imaginer que Marne Europe et le pôle image 
ne soient pas reliés à Paris? Ces deux projets n’auraient plus de sens et cela menacerait les 10.000 emplois prévus. Même s’ils ne sont que 3 sur 35, 
ces élus nuisent à la ville car l’Etat n’attend que ça pour ne pas financer le projet. Ils ne se rendent même pas compte de leur incurie. Les Villiérains 
jugeront de leur incapacité à faire cohésion avec le maire dans ses combats pour l’intérêt général.
Tout en écrivant : «il n’y a pas d’ambiguïté : les passagers du métro de la ligne 15 doivent pouvoir rejoindre le RER E et la ligne P à Villiers-sur-
Marne», ces mêmes élus refusent pourtant cette interconnexion! Pour mettre en œuvre cette correspondance, ils n’ont rien trouvé de mieux que 
de vous transporter par bus entre la gare actuelle de Villiers et la future gare de Marne-Europe. Ces bus se déverseraient alors sur le chemin des 
Boutareines alors que la ville prévoit au contraire de laisser cette voie en impasse et de ne l’ouvrir vers la future gare qu’aux piétons et vélos. Où est 
la cohérence de transporter des milliers de voyageurs par bus, qui dégraderont les voiries, engorgeront les deux gares routières, passeront sous les 
fenêtres de plusieurs centaines d’habitants et feront perdre un temps précieux aux voyageurs alors que l’objectif du projet porté par la municipalité 
est au contraire de diminuer les temps de parcours et de fluidifier les transports ? L’interconnexion permettra de diminuer de 70000 par jour (étude 
EPAMARNE) le nombre de véhicules sur l’autoroute et donc de réduire à la fois les bouchons et la pollution.
Tout ceci n’est vraiment pas sérieux! Pour compléter ce florilège, proposent d’aménager la voie pour les piétons et les vélos en l’abritant des 
intempéries. Là encore, quelles seront les techniques utilisées ? Les piétons et cyclistes devront-ils emprunter un tunnel ? 
Qui financera ? Avec des «propositions» qui pénaliseront les Villiérains, ces élus viennent de franchir
un nouveau pas dans le concours Lépine de la démagogie, sans aucun souci de l’intérêt général.

VILLIERS AMBITION, C’EST AVEC VOUS ! 

 L’équipe de la majorité municipale.


